



市役所旧庁舎の壁にメッセージなどを書き込んでくれました。



市民と協働のまちづくり

～しあわせづくり計画実践プロジェクト始動しています～



屋上での記念撮影やダンボール迷路作成のようす



1月8・9日 市民とともに最後の別れを…

取り壊しが始まる市役所の旧庁舎。プロジェクトが企画した「Thank you for 旧高浜市役所庁舎1976◀▶2016」では多くの方が別れに訪れてくれました。



当日は多くの方が参加し、ありがとつこのメッセージを壁や床に書き記してくれました。また、新庁舎への引っ越しで使ったダンボールを再利用して迷路を作ったり、市長室や議場、屋上などかだんは入れないところに入り記念撮影するなど、ごもたちは大喜びのようすです。2日間にあたって楽しんでいました。

今しかできない



「旧庁舎で何かできないか」そんな意見が上がり、市職員のプロジエクトチームと市民が協力して企画・運営しイベントが実現しました。イベントでは市役所庁舎の移転にもない、旧庁舎へ「今までありがとつこの気持ちをこめて、フロアごとにさまざまな企画を行いました。」



当日は多くの方が参加し、ありがとつこのメッセージを壁や床に書き記してくれました。また、新庁舎への引っ越しで使ったダンボールを再利用して迷路を作ったり、市長室や議場、屋上などかだんは入れないところに入り記念撮影するなど、ごもたちは大喜びのようすです。2日間にあたって楽しんでいました。

運営も楽しむことが重要



イベントブースの一角として、4階会議室を利用して行われたお化け屋敷は旧庁舎を遊び場にした企画に賛同してくれた高取小PTA関係者の皆さんが主体となってイベントを盛りあげました。やらされているのではなく、自分たちで考えやっているんだ。そんな思いでまちづくりを行う皆さんのパワーを感じました。

問合せ先 総合政策グループ ☎ 52-1111 (内線 339)